

# 加悦谷 ニュースレター



一人一人の可能性を伸ばす

宮津天橋高等学校  
加悦谷学舎

vol.1(5月)

題字：書道部 谷川 莉菜 (2年) 作

## 学校長からのメッセージ

### 新年度 校長あいさつ

宮津天橋高等学校長の深田 聡でございます。宮津天橋高校は、その名のごとく丹後地域のかげ橋、社会とのかげ橋、そして生徒の未来へのかげ橋となる学校を目指します。地域社会の信託と期待に応える学校づくりを行い、本校の発展に尽力していきます。どうぞよろしくお願い申し上げます。

宮津天橋高校は令和4年4月11日の第3期生入学式をもって、1年次生から3年次生までが在籍する京都府丹後地域最大の在籍者数の京都府立高等学校となりました。

すでに1期生、2期生は全国大会等で活躍し、宮津天橋高校は全国でその名が知られている高校です。加悦谷学舎ではウエイトリフティング部の男子1名、女子2名が、この3月に全国制覇、その女子生徒2名

は、日本高校新記録で優勝し、将来の日本代表候補でもあります。また、宮津学舎のフィールド探究部は、3月に日本自然保護大賞で大学生を抑え、学生部門で日本一、さらに「たんぼぼ」の探究活動をした生徒は先日3月27日の全国高校生マイプロジェクトアワードにおいて、全国から過去最多となる約6,000プロジェクト・17,000名の高校生が参加の中、ベストマイプロジェクトアワードに輝きました。

このように宮津天橋高校は日本一の生徒が在籍する学校です。さらに授業での探究活動で絵本を作成した生徒は、宮津市・与謝野町の小・中学校と市町の図書館にその絵本を寄贈しました。これはNO1ではないですが、日本の高校の中でONLY1の取組であると考えます。

そのときの時代や社会に応じた「新しい伝統を創り出していくこと」、これを宮津天橋高校の伝統としたいと思います。第3期生も、第1期生、2期生と協力して、宮津天橋高校の新しい伝統を創り出してほしいと強く願います。

今年度も、このニュースレターをとおして、宮津天橋高校の取組や加悦谷学舎生徒の様子を発信していきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。



<校長 深田 聡>

## 第3回 入学式

4月11日(月)、京都府立宮津天橋高等学校の第3回入学式を宮津学舎にて挙行了ました。天候に恵まれ、満開の桜が咲くなかで、入学式を迎えることができました。

少し緊張した表情で各自の教室に向かった新入生を、宮津学舎の生徒会が描いた黑板アートが迎えました。先輩たちの「入学おめでとう！」の気持ちに新入生の緊張も少し和らいだと思います。

入学式では、担任による呼名のあと、校長から、宮津学舎141名(普通科113名、建築科28名)、加悦谷学舎普通科68名の総計209名の新入生が入学を許可されました。新入生を代表し、宮津学舎の西川つむぎさん、加悦谷学舎の山崎みさきさんが「何事にも精一杯挑戦していきたい」と力強く宣誓を行いました。



<宮津学舎生徒会作の黑板アート>

## 1学期 始業式

4月8日(金)、離・着任式及び1学期始業式を行いました。

始業式に先立ち、新転任の教職員紹介、新年度の各分掌部長の紹介や学年を受け持つ担任紹介がありました。

始業式の校長式辞では、「今後多くの人との交流を通して、協力し合うこと、ぶつかりあうこともあるが、互いの納得解を目指してほしい。そして、我々教職員は生徒たちを全力で応援するので、困難には勇氣を持って立ち向かってほしい」と伝えました。

新しい環境となり、各学年新鮮な気持ちで今年度をスタートさせることができました。



# 新入生オリエンテーション

**新** 入生オリエンテーションを実施し、学舎長をはじめ、各担当教員から「学習」「進路」「学校生活でのルールやマナー」「校歌」について講話をしました。

「知力・体力だけがあってもダメ、それを活かす“心”が大切」、「君たちは幸せにならなくてはいけない。でも、幸せは待っているだけではやってこない。自分から幸せになるために行動しなくてはならない」、「話を聞いただけでは成長しない。何事もやってみることが大事。部活動でも、ボランティア活動でもいろんなことに挑戦しよう」など、高校生活はもちろん人生において大切なことを生徒たちに伝えました。

話を聞いた生徒たちは、「口で〇〇したい、と言うのは簡単だが、それを行動に移せるよう、有言実行できるように頑張りたい」、「高校生活では、失敗してもいいから全力でいろんなことに挑戦したい」、「『私は幸せになる』先生が伝えてくださったことの実現に向けて、勉強に力を入れたいと思う」など決意を述べてくれました。抱いた志を大切に充実した学校生活を送ってください。



## 部活動の実績

### <ウエイトリフティング部>

**日** 本高校新記録を樹立！3月26日(土)~28日(月)、令和3年度 第37回全国高等学校ウエイトリフティング競技選抜大会が石川県金沢市にて開催され、下村愛里さんと長島和奏さんが大会新記録ならびに日本高校新記録を樹立しました。

- ・男子81kg級 今井鼓太郎(2年・峰山) スナッチ 108kg 優勝
- ・女子64kg級 下村 愛里(2年・加悦)  
クリーン&ジャーク 108kg 優勝(大会新記録、高校新記録)
- ・女子76kg級 長島 和奏(2年・江陽)  
スナッチ 92kg 優勝(大会新記録、高校新記録)  
クリーン&ジャーク 118kg 優勝(大会新記録、高校新記録)  
トータル 210kg 優勝(大会新記録、高校新記録)



### <陸上競技部>

**男** 子やり投げワンツーフィニッシュ！4月10日(日)にたけびしスタジアム京都で行われた、第57回京都府高等学校春季陸上競技大会に、男子15名、女子12名で臨み、男子やり投で優勝、2位のワンツーフィニッシュ、女子走高跳で優勝したほか、11種目で8位以内に入賞しました。

#### <男子>

- ・走高跳 7位 1m75 三宅 陸斗(2年・宮津・宮)
- ・棒高跳 4位 4m20 下野 心音(3年・加悦・加)
- ・砲丸投 3位 11m98 松田 祥吾(2年・宮津・宮)
- ・やり投 優勝 56m82 松本 樹楽(2年・橋立・宮)
- ・やり投 2位 53m10 橋本 昭博(3年・橋立・加)

#### <女子>

- ・走高跳 優勝 1m60 上田 桃愛(3年・弥栄・加)
- ・棒高跳 5位 2m60 細野 和花(2年・宮津・宮)
- ・棒高跳 6位 2m40 小林 帆夏(2年・橋立・加)
- ・棒高跳 8位 2m20 田中 友梨(2年・峰山・加)
- ・走幅跳 7位 5m13 大江菜々美(2年・江陽・宮)
- ・ハンマー投 4位 27m44 片山 優京(3年・峰山・加)

## 令和3年度 進路実績

**昨** 年度卒業生の主な進路実績についてお伝えします。詳細は学校HPにも掲載しています。本校では生徒一人一人の可能性を伸ばし、希望進路の実現を図るため、大学はもちろん各種専門学校、就職など生徒の志望に応じて全力でサポートしています。

<令和3年度卒業生進路の状況(抜粋) ※()は延べ人数>

■国公立大学	佛教大学(7)	龍谷大学短期大学部	■民間企業就職	(株)タンゴ技研
京都教育大学(2)	龍谷大学(2)	神戸女子短期大学	ヤマト運輸(株) 京都主管支店	伊丹産業(株)
京都府立医科大学	大阪体育大学(4)	武庫川女子大学短期大学部	日本冶金工業(株) 川崎製造所	ダイハツ工業(株)
■私立大学	神戸学院大学(2)	■看護学校	ケンコーマヨネーズ(株) 西日本工場	(株)タムラ など
順天堂大学	神戸女子大学 など	京都府立看護学校(5)	社会福祉法人 北星会	■公務員
中京大学	■短期大学	京都中部総合医療センター看護専門学校	ゲンゼ(株) 宮津工場	京都府職員(学校事務)
京都産業大学(5)	京都文教短期大学(2)	舞鶴医療センター附属看護学校	日本郵便(株) 近畿支社	陸上自衛隊 一般曹候補生

## 今、加悦谷がNEW TYPE



京都府立  
宮津天橋  
高等学校  
加悦谷学舎

京都府与謝郡与謝野町字三河内810  
電話：0772-42-2171  
FAX：0772-42-2172

生徒たちの学校生活なども更新中！  
Web サイトもご覧ください

宮津天橋高校

検索

高校HPの  
QRコード

